
令和 4 年度 東北地区国立病院薬剤師会医療安全研修会 受講アンケート結果 

 

 

 



 

 



 
  

 
  

 



今回の医療安全研修のご意見やご感想、ご要望等ありましたら自由にご記入ください。（7 件の回答） 

・ありがとうございました 

・最後の公演も非常に日常業務に役に立つお話でよかったです。 

・開催の準備を含めて、大変素晴らしい研修会だったと思います。お疲れ様でした。次回も期待しております。 

・貴重な研修を開催いただきありがとうございました。 

・とても勉強になりました。 

・講演前、講演後のお話は簡潔にされた方が良いと感じた。個人的話題は演者にも余計な気遣いをさせ、無駄な時間を取

らせてしまっていた感じが見てて気の毒だった。本アンケートの選択肢に「どちらともいえない」があっても良いと思う。

（正直な感想が選べなかった） 

・DI 担当として、適応外使用にあたる DI についても医師へ情報提供する場合があります。法的な処罰の対象になり得る

のか気になっていたところでしたので、非常に参考になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

次年度の医療安全研修で聴講を希望したい講師の先生がいらっしゃいましたらご記入ください。 

(0 件の回答) 

 


